

Serienmeister: SKV Rot Weiß Zerbst holt zum 17. Mal in Folge den Meistertitel

20.03.2023 | Erstellt von Tobias Richter

Der SKV Rot Weiß Zerbst ist Deutscher Meister im Classic-Kegeln der Männer – zum 17. Mal in Folge. Die Kegler aus dem Landkreis Anhalt-Bitterfeld besiegten am vergangenen Samstag, dem 18. März 2023, die Gäste vom KC Schwabsberg mit 7:1 und sicherten sich somit den erneuten Titelgewinn. Mit 4.149 Kegeln stellten die Zerbster an diesem Tag zudem eine neue Saisonbestleistung auf. Der Landessportbund Sachsen-Anhalt gratuliert herzlich.



Die Kegler des SKV Rot Weiß Zerbst feiern die Deutsche Meisterschaft
(© SKV Rot Weiß Zerbst)

„Wir haben das erreicht, was wir uns vorgenommen hatten. Wir haben am Ende Gas gegeben und super Einzelergebnisse erreicht. Dass wir mit so einem Gesamtergebnis auf unserer Heimbahn vor den Fans den Titel sichern konnten, zeichnet uns aus“, wird Trainer Martin Herold auf der Homepage des Vereins zitiert.

Direkt im Anschluss der Partie wurde den siegreichen Keglern vor Gästen aus Politik und Sport vom Zerbster Bürgermeister Andreas Dittmann der Meisterpokal überreicht. „Respekt

vor euch und vor dieser Leistung in der gesamten Saison. Ich bin wirklich stolz auf euch, was ihr als Mannschaft abgeliefert habt“, sagte Dittmann.

Jetzt geht es für den SKV um eine perfekte Saison. So liegen die Kegler in zwei Wettkämpfen, der Champions League und dem nationalen Pokal, noch aussichtsreich im Rennen.